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Il suffira d’un signe… 

 

 
 

Dans l’Evangile, Jésus nous parle de signes. Nous aimerions tant parfois recevoir des signes 

grandioses de la présence de Dieu. Nous ne pourrions plus douter. Mais Dieu n’est pas dans 

cette logique. Jamais il ne s’imposera à nous comme une évidence scientifique. Sans cesse il 

fera appel à notre liberté. Les habitants de Ninive vont se convertir par la Parole que proclame 

Jonas. Cette parole ne vient pas de lui. C’est pour cela qu’elle est efficace. C’est une parole de 

conversion qui désir parler à notre cœur. Elle n’est pas que des mots. C’est une personne que 

nous pouvons contempler. Serais-je reconnaître les signes que Jésus a disséminé par sa vie ? Il 

en est un qui est profondément enraciné dans la terre de notre monde. Ce signe, c’est un homme, 

un Dieu, apparemment réduit à l’impuissance, cloué sur le bois. Pourtant ce signe est immense. 

Deux bras ouverts ; immensément accueillants pour celui qui approche. Ce signe qui fend 

l’armure du centurion qui laisse jaillir sa réponse devant le témoignage de tant d’amour vécu 

jusqu’au bout : « Vraiment cet homme était Fils de Dieu1 ».   

 

Un chant pour prier 

 

 
 

Pistes pour aujourd’hui :  

 

Je peux m’interroger comment ma vie est signe de la présence de Dieu et de son amour auprès 

de mes frères. 

 

Ais-je déjà reconnu des signes de la présence de Dieu dans ma vie ? Cela peut être dans la 

Parole de Dieu, un mot, un verset, une image qui m’a parlé. C’est peut-être aussi une rencontre, 

un évènement de ma vie. Une expérience sensible de Dieu… Je peux rendre grâce pour ces 

encouragements à croire en Dieu. 

 

Si j’ai le sentiment de ne pas avoir perçu de signe de la présence Dieu, ce n’est pas grave car la 

foi n’est pas dépendante de signes. Je peux rendre grâce pour ma fidélité au Christ au-delà de  

tout signe.  

 

 

                                                 
1 Mc 15, 39 

https://www.youtube.com/watch?v=8eDC7FyPQOk

